滝沢小学校 校報 ○わかるまで考える子 ○思いやりのある子 ○元気で活動する子

#### たのしく学ほう きまりをまもろう さわやかえがおで わを大切にしよう

例年より遅い台風 I 号の発生、そしてその影響もあり大雨の被害が出ている様子が報道されていました。最近はすぐに災害級につながる天候も多くなり、「忘れたころ・・・」ではなくなっています。より一層情報に注意すること、日頃からの備えを行うこと、気を付けていきたいものです。

## クマ出没シーズン、十分な注意をお願いします!

先日、授業中に校庭をカモシカが歩いている、また少し離れた学校坂に黒いクマのような動物が見えたと子どもたちが教えてくれました。実際にクマかどうかまでは確認できなかったのですが、辺りの見回りや関係機関へ連絡をしたところ、早速、市の広報車による注意の放送や警察の巡回などが行われ、幸い被害につながるようなことにはなりませんでした。

昨年度も数回学校周辺での目撃情報がありましたが、今年度は全国的に暖冬の影響もあり、昨年度を上回るペースで目撃されているとのことです。「人を恐れないクマ」もいるようだとのこと、子どもたちには、登下校時はできるだけ複数で行動すること、ク



マ鈴などを用意し、藪などに入って遊んだりしないで歩くことなど話しています。ご家庭でも注意願います。

# 》一次》到底へ、全校72一心清诵

27日(月)、プール清掃を行いました。学年ごとに清掃場所や役割を

分担して行うものです。主に1~3年生は プールサイド、4~6年生はプール内と更 衣室をきれいにしました。

当日は、地域や保護者ボランティアの方 にもお手伝いをいただき、作業を終了する ことができました。ありがとうございました。



ボランティアさんと協力しながら

来月11日(火)にはプール開きを行い、天候を見ながらプールでの学習が始まります。道具の準備などご協力よろしくお願いいたします。

## 「分かる震震を」4、5年登震震災で会



先日の2年生に続き、23日(木)に4年生、 28日(火)には5年生で授業研究会を行い ました。

4年生は社会科で、宿題で取り組んだ「ご み調べ」の資料を考察し、どんなごみが、い



ペアでの学び合いの様子

つ、どこに出されているかに気付き、それらがどのように処理されていくの かなど今後の見学学習の計画や学習課題につなげていく授業でした。

また、5年生は算数科で、四角形の内角の和を、前の時間までに習った三角形の内角のの和をもとにして考えていく授業で、いろいるな考え方が出されていました。



みんなの前で考えを説明

どちらの学級も、先生の話をしっかり聞き、

友達と教え合ったり、皆で話し合ったりしながら一生懸命に授業のゴール へ向かっていました。とてもよくがんばっていました。